

KEPALA LKBN ANTARA MALUKU BERI KULIAH UMUM LITERASI DIGITAL DI UT AMBON



Kepala LKBN Antara Biro Maluku Ikhwan Wahyudi memberikan kuliah umum soal literasi digital pada kegiatan Orientasi Studi Mahasiswa Baru dan Pelatihan Keterampilan Belajar Jarak Jauh mahasiswa baru Universitas Terbuka Ambon 2023/2024.

Membawakan tema Mengasah Literasi Digital Menangkal Hoaks kuliah umum dihadiri Direktur UT Ambon Yuli Tirtandi El Anshori serta 150 mahasiswa baru di Ambon, Sabtu.

Pada kesempatan itu Ikhwan memberikan selamat kepada 150 mahasiswa baru karena masuk pada kelompok masyarakat yang bisa menempuh pendidikan tinggi.

"Mengacu kepada data kependudukan jumlah orang Indonesia yang bisa kuliah tak sampai lima persen dari total penduduk," kata dia.

Oleh sebab itu yang membedakan kalangan terpelajar dengan orang biasa adalah lebih melek literasi digital dan tidak mudah termakan kabar hoaks hingga turut menyebarkan.

Ia menyampaikan saat ini berdasarkan data hingga Januari 2023 dari 276,4 juta penduduk Indonesia terdapat 353 juta telepon seluler dengan 167 juta pengguna media sosial.

Artinya pada satu sisi ini positif karena akses informasi terbuka lebar namun tetap waspadai salah satu imbasnya yaitu banjirnya informasi hoaks.

Karena itu salah satu kuncinya adalah memperkuat kemampuan verifikasi saat menerima informasi.

Ia memaparkan hoaks akan semakin mudah tersebar ketika orang malas melakukan verifikasi, literasi yang lemah hingga emosi berlebihan yang mengalahkan rasionalitas.

Kunci utama dalam verifikasi sejalan dengan prinsip jurnalistik saat menerima informasi yaitu asal informasi, sumber, lokasi, tanggal hingga mencari tahu motif dibalik sebuah konten, kata dia.

Sementara Direktur UT Ambon Yuli Tirtandi El Anshori menyampaikan salah satu kelebihan perkuliahan di UT adalah lebih fleksibel dari sisi waktu.

"Masuk ke UT tanpa tes, pembelajaran dilakukan secara daring dan khusus S1 tidak ada skripsi termasuk tidak ada DO," kata dia.

Dengan fleksibilitas tersebut mahasiswa dapat menyesuaikan waktu terutama mereka yang sudah bekerja.

"Prinsip Terbuka di UT memungkinkan calon mahasiswa dapat perkuliahan tanpa mempersyaratkan tahun ijazah lulus dan batasan usia. Hal inilah yang menarik minat kalangan artis hingga dokter perkuliahan di UT," kata dia

Terdapat puluhan Program Studi di berbagai fakultas seperti Fakultas Ekonomi dan Bisnis (FEB), Fakultas Hukum, Ilmu sosial dan Ilmu Politik (FHISIP), Fakultas Sains dan teknologi (FST), serta

Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan (FKIP).

Pewarta: Dedy Azis

Editor : Ikhwan Wahyudi

COPYRIGHT © ANTARA 2024

Artikel ini telah diunggah di portal Antaranews Ambon pada Rabu, 13 Maret 2024 12:39 WIB dan dapat diakses melalui tautan [ini](#).

(Cathelya/Sekretariat Perusahaan)